

Más de 200 mercados fueron entregados a vendedores ambulantes del sector del centro de Buenaventura



Con la entrega de 225 mercados a vendedores ambulantes del Centro de Buenaventura, la Administración Distrital a través de la Secretaria de Gobierno, dio cumplimiento al acuerdo establecido entre el personero Edwin Patiño y el representante legal de esta comunidad.

“Gracias a Dios y con esfuerzo, porque sabemos que los recursos de la Administración son escasos, estamos cumpliéndole a la comunidad, esta pandemia obliga a las personas que viven del día a día estar confinadas en sus casas, lo cual no les permite producir recursos para atender sus necesidades básicas; con estas jornadas hemos podido mitigar estas necesidades que padece nuestra gente”, puntualizó Ulpiano Riascos, secretario de Gobierno Distrital.

La entrega fue realizada en el Coliseo Roberto Lozano Batalla y en la Institución Educativa San Rafael.

“La Alcaldía nos cumplió en su totalidad, son unos mercados muy buenos, algunos fueron devueltos porque las personas no pudieron llegar al lugar, pero vamos a ver si existe la posibilidad de que los puedan

reclamar en una próxima entrega”, expresó Pablo Granja Luna, líder de los vendedores ambulantes del Malecón.

Dijo además que “los vendedores quedaron satisfechos, totalmente agradecidos con el alcalde Víctor Vidal, ya que hizo presencia en el lugar y les ratificó a sus funcionarios no dejar sin mercado a nadie en Buenaventura, eso quiere decir que está comprometido con la ciudad y su gente”.